

# «Eine Messe mit Signalwirkung»

**RHEINFELDEN** Eine Informationsplattform rund ums Kind feiert im Bahnhofsaal Premiere und vereint 42 Aussteller.

PETER ROMBACH

**Soziale Institutionen und Vereine beteiligen sich an einem grenzüberschreitenden Messeprojekt, das breit gefächert aufzeigt, welche Angebote für Kinder und Jugendliche in beiden Rheinfelden bestehen. Das Patronat hat Stadträtin Béa Bieber übernommen.**

«Wir wollen gebündelt gemeinsame Ideen, Impulse, Angebote und auch Fragen und Lösungen rund ums Thema Kind und kindgerechtes Umfeld präsentieren», betonte die Stadträtin gestern Vormittag an einer Medienorientierung.

Die organisatorischen Fäden halten Liliane Regitz (Verein Schjkk) und Nicole Seeholzer (Elternverein) fest in Händen: «Diese Messe ist keine Verkaufsveranstaltung, sondern eine grosse Plattform zur Darstellung vielfältiger Aktivitäten im Kinder- und Jugendsektor.»

## VON DER RESONANZ ÜBERRASCHT

Regitz wie Seeholzer wünschen sich, dass «Schwellenängste» zu diversen Organisationen abgebaut werden. Von der Resonanz auf ihre Initiative sind beide überrascht. Mittlerweile haben sie 42 Aussteller



**Vor den Werbeplakaten für die Infomesse rund ums Kind posieren (v. l.) Liliane Regitz (Geschäftsführerin Schjkk), Nicole Seeholzer (Präsidentin Elternverein) und die unter anderem für das Sozialressort zuständige Stadträtin Béa Bieber.**

ACH

beisammen, die Bahnhofsaal, Foyer, Galerie, Bühne und Freiplatz bevollkern. Die eintägige Messe ist am Samstag, 4. Juni, von 10 bis 17 Uhr. Das Info-Angebot beinhaltet Kinderkrippen, Sportvereine, Kleiderbörse, Ludothek oder Spielgruppen, aber auch Jugendseelsorge, Suchtprävention oder Ferienpass.

«Wir wollen in geballter Form zeigen, wie viele Angebote auf dem

Markt sind», unterstrich Stadträtin Bieber. Die badische Nachbarstadt erläutert ihr Kindergartenkonzept, Jugendhäuser sowie die Arbeit des Kinder- und Jugendbüros.

## ATTRAKTIVES RAHMENPROGRAMM

Für Nicole Seeholzer ist klar: «Wir wollen Interesse für wichtige Bereiche wie Freizeit, Sport und Betreuung wecken.» Und dazu gehört

auch ein Rahmenprogramm, das Kinderturnen, Modeschau, Präsentationen von Jungwacht/Blauring ebenso beinhaltet wie Referate über Babymassage, Tanzshows, Theater und Darbietungen der Musikschule.

Das Damenteam gab sich optimistisch: «Diese Messe hat sicherlich Signalwirkung, wenn die familienfreundlichen Strukturen in beiden Rheinfelden erläutert werden.»